



---

Du 1 Février 2010 au 1 Février 2010

## Leblond charmée par Paris

Par Alain Bérubé

---



Marie-Andrée Leblond, prise sur le vif lors de son passage au Carrousel du Louvre, à Paris.

**L'artiste-peintre cowansvilloise Marie-Andrée Leblond, qui vient à peine d'atteindre le cap de la trentaine, voit son talent dépasser les frontières. Elle présente, jusqu'au 15 février à la Galerie Knowlton, une exposition largement inspirée d'une récente expérience culturelle à Paris.**

Marie-Andrée a vu deux de ses tableaux faire partie d'une exposition au centre commercial Carrousel du Louvre - situé tout près du célèbre musée du Louvre - , mise sur pied par la Société nationale des beaux-arts. En compagnie de deux autres artistes-peintres, soit Sarah Fecteau (de Granby) et Serge Brunoni, elle s'est rendue sur place en décembre dernier.

«Ce fut pour moi un véritable choc culturel. En plus de potentielles belles retombées qui suivront cette exposition, cette exposition m'a ouvert de nouveaux horizons», confie-t-elle.

C'est fort de cette inspiration renouvelée que Marie-Andrée Leblond a rapidement pris le pinceau

à son retour au Québec.

«Mon voyage à Paris fut très stimulant émotivement. J'en suis à un tournant et ceux qui connaissent bien mes oeuvres perçoivent déjà une différence», relate-t-elle.

Le texte complet sera disponible dans la prochaine édition du Guide.